

Encuentro intercomunitario en Francia



PONTCHATEAU, Francia - El Calvario de Pontchâteau con su paisaje verde nos transporta al corazón del misterio de nuestro Señor como lo ha querido el Padre de Montfort. Y es en este hermoso lugar que hoy, 11 de junio de 2025, en memoria de San Bernabé, las cuatro comunidades de la misión de la Viceprovincia de Francia se reunieron para un encuentro comunitario.

El Padre Santino BREMBILLA SMM, que fue nuestro moderador, hizo la presentación de la agenda. La oración de apertura fue presidida por el P. Eric MANIRAKIZA SMM con la participación de varios hermanos. Estaba centrada en la acción de gracias: Puesto que habéis sido elegidos por Dios, que sois santificados, amados por él, (...) vivid en la acción de gracias (Col 3,12.15).

El P. Paulin RAMANANDRAIBE SMM, Provincial, presentó el informe del Consejo General Extraordinario (CGE) que fue hecho no presencial sino en visio. Esta presentación fue seguida por trabajos prácticos realizados en dos grupos, a saber, los jóvenes y los mayores. Se les hicieron dos preguntas: ¿Qué es lo que más te

motiva para la misión aquí en Francia, en los lugares privilegiados Montfortianos? ¿Qué esperas de los compañeros de más edad? Después de las respuestas, participamos en una celebración eucarística en la capilla de Nuestra Señora del Calvario que fue presidida por el P. Santino.

Después tuvimos una comida fraterna con todo el equipo del santuario de Pontchâteau. Y para cerrar el día, tuvimos la compartición de las diversas informaciones y la bendición final del Padre Santino. Fue una buena ocasión para los hermanos de dialogar, compartir las noticias, sus alegrías y dificultades en la misión; también fue un momento de oración, de fraternidad y de estímulo para continuar la misión siguiendo a Cristo en los pasos del Padre de Montfort.

Serge Orry OCGENOR, SMM